

Le réalisateur étasunien Francis Ford Coppola visite l'École Internationale de Cinéma et de Télévision



La Havane, 15 juillet (RHC).- Le réalisateur étasunien, scénariste et producteur de cinéma, Francis Ford Coppola et une partie de sa famille, ont visité l'École Internationale de Cinéma et de Télévision de San Antonio de los Baños, dans la province cubaine d'Artemisa, attenante de La Havane.

Francis Ford Coppola a été invité par la direction générale de ce centre de hautes études et c'est la troisième fois qu'il la visite, accompagné cette fois-ci de son fils Roman qui est aussi réalisateur.

Il a échangé des vues avec un groupe d'étudiants qui préparent leurs travaux de diplôme et il restera à Cuba jusqu'à dimanche.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/62590-le-realisateur-etasunien-francis-ford-coppola-visite-lecole-internationale-de-cinema-et-de-television>



Radio Habana Cuba